

Irapuato liquidaría en agosto deuda con JAPAMI, crece calificación crediticia: alcalde

Irapuato, Gto. Tras asegurar en agosto se saldará la deuda con JAPAMI, el alcalde, Ricardo Ortiz Gutiérrez anunció que la agencia Fitch Ratings incrementó la valoración crediticia del Municipio.

Y es que a pesar de los recortes federales, de acuerdo con el munícipe, desde la Tesorería, la Comisión de Hacienda, Catastro, Tecnologías de la Información y JAPAMI, son algunas de las dependencias que han contribuido en las finanzas sanas.

“Ahora Fitch Ratings ahora que hace una nueva valoración, que revisa nuestras finanzas, procesos, la participación ciudadana y la eficiencia en el cobro de prediales, actualización de reglamentos, uso de tecnologías para facilitar al ciudadano sus pagos en línea, Fitch Ratings otorga a Irapuato la clasificación AAA”

Detalló que ahora se buscaría la misma certificación pero a nivel internacional.

La calificación refleja en sí: finanzas sólidas a largo plazo; deuda baja y niveles altos de inversión y margen de manejo. Con base en la información proporcionada, en el 2020 se obtuvo una recaudación de predial que ascendió a 257 millones, 69 mil 912 pesos, un aumento del 15.3%, en comparación con los 222 millones 934 mil 464 pesos que se obtuvieron en el 2019.

En agosto se saldará deuda con JAPAMI

Ricardo Ortiz destacó que con lo obtenido en la recaudación y el préstamo de JAPAMI, se empleó en la compra de luminarias, lo que permitió ahorros en energía y por lo tanto costos; además de lo destinado a Seguridad Pública.

Con respecto a esta deuda, la Tesorera Municipal, Ernestina Hernández Guzmán dijo que falta pagar 40 millones de pesos de un préstamo que ascendió a 103 millones de pesos.

“Estos 40 millones de pesos están programados para hacer un pago en este mes, y en agosto concluye el pago con JAPAMI como lo marca la Ley de Deuda Pública”